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令和４年６月２日 

 

須屋区自治会会員 各位 

 

須屋区自治会長 松永 公明 

                               （公印省略） 

   令和４年度第１回須屋区自治会協議会について（報告）  

 

梅雨の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃から自治会活動にご

協力を賜り厚く御礼申し上げます。  

さて、第１回自治会協議会を開催しましたので、検討結果を下記のとおり報告しま

す。 

記 

Ⅰ．報告事項 

＊会長の行動・行事報告について 

・４月２４日自治会通常総会を開催しました。 

・５月１８日第６回県及び市町村の豪雨対応訓練（市防災拠点センター）に参加しまし

た。（この訓練は、須屋コミ内で豪雨災害が発生したとの想定で実施されました。）  

・５月１９日すみれサロンが実施されました。 

・５月２０日須屋コミュニティ地域福祉連絡協議会総会に参加しました。  

・５月２０日第１回執行部会議を開催しました。 

 

２．協議事項 

 ア．令和４年度総会時におけるご意見・検討事項について 

  ・総会の質疑で「検討します」と答えた項目について説明を行い、組長等の意見を聞

きますので「次回の協議会までに考えて来てください」とお願いしました。  

 イ．令和４年度年間事業(行事)予定について 

  ・年間事業（行事）計画を説明し承認を受けました。 

コロナウイルスの感染確認から２年が経過し、ワクチン接種や治療薬の開発も進   

んでおり「内容の見直しも含めて実施の方向で進みたい」と説明しました。 

    夏祭り(８月６日)  市民センターグラウンド（雨天時は８日） 

    敬老会(９月１１日) 市民センター体育館   

  ・夏祭り及び敬老会について、文化部で具体的な内容の検討・見直しを行います。 

ウ．東２組からの要望について 

・一部について要望（相談）します。 

① の道路側溝等については要望済です。②Ｕ字溝からの騒音（ガタツキ音）対応に

ついては「要望（相談）します。」③都市下水路の舗装、堀川管理道路の草切・防犯

灯の設置については、元々道路ではない、また県の管理であること等により「要望

しない」こととしました。 
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３．連絡、お願い事項について 

 ア．５部会合同会議の開催案内の配付をお願いしました。  

    ６月１２日 10：00～市民センター体育館で開催 

イ．浄化センター跡地の利活用について  

・集約結果を報告し、組長等からの追加要望が無いか確認しました。 

ウ．組長へのお願い事項について  

・区費納入場所の変更やゴミステーション設置補助について説明しました。  

エ．令和４年度役員名簿を配付しました。  

オ．避難行動要支援者「個別避難計画」について  

・防災部会議を開き、組長・防災部等との共有を図り調査票の写しを申請者に返 

却します。 

カ．環境月間の取組みについて 

・各組で公園清掃・草切・缶拾い等をお願いしました。  

                   

４．その他 

・次回の協議会を、８月２０日に開催予定です。  

・文化部長から、夏祭りについてご意見が無いか問い掛けがありました。 

 

・・・以上・・・ 


